

CAN-2021

sport.union@sonapresse.com

Quand la Caf change les règles du jeu !

Willy NDONG
Libreville/Gabon

EN football, l'on a coutume de dire qu'on ne change pas les règles en cours de jeu. Malheureusement, lundi dernier, à quelques heures du coup d'envoi du match Cameroun-Comores (2-1), la Confédération africaine de football (Caf), dont les dirigeants sont devenus la risée en Afrique et à travers le monde, a foulé aux pieds ce principe, semble-t-il pour mieux "enfoncer" les Cœlacanthes, dont douze joueurs parmi lesquels deux gardiens de but ont été testés positifs samedi dernier. En plus déjà d'avoir un gardien blessé.

Seulement, après avoir été testés négatifs quelques jours plus tard, Ali Ahamada, le portier, et Yacine Bourhane, le médian, ont suivi tout le protocole édicté par la Caf avant la compétition. Ils étaient donc aptes à jouer lundi face au Cameroun. Mais hélas ! Contre

toute attente, la Caf va changer les règles. Donc son propre protocole. Incroyable mais vrai !

Selon une source digne de foi, "à l'ouverture de la Can, tout joueur testé positif était immédiatement isolé. 48 heures après, il était à nouveau testé. Si les résultats étaient négatifs, il passait un examen cardiaque avant de pouvoir rejouer. Mais à quelques heures du match Cameroun-Comores, le staff médical de la Caf a tout changé pour imposer un nouveau protocole. Désormais il faut cinq jours de confinement en cas de test positif".

Pourquoi avoir changé de protocole sanitaire à quelques heures d'un match dont les acteurs, notamment les Comoriens, sont directement impactés par cette mesure ? Car, déclaré négatif, Ali Ahamada, le portier, devait être aligné. Mais du fait du nouveau protocole, il n'a donc pu l'être. Question : lors du match Cameroun-Comores, quelle est l'équipe qui a profité de cette mesure ?



Photo: DR

Le nouveau protocole sanitaire de la Caf a pénalisé les Comores.

Soupçons de trucage des tests Covid, Samuel Eto'o répond !



Photo: DR/L'Union

Samuel Eto'o : «J'ai voulu un protocole sanitaire autour de l'équipe.»

MM
Libreville

ACCUSÉ de toute part de truquer les résultats des tests Covid en vue de favoriser le Cameroun face à ses adversaires, Samuel Eto'o, le président de la Fédération camerounaise de football, a réagi. Pour l'ancienne star du Barça, "c'est malsain de vouloir accuser la Fédération camerounaise de football ou le gouvernement camerounais. Vous me connaissez, j'ai essayé d'être un champion

dans les stades. Il faut comprendre que sous mon mandat, je ne pourrais pas défendre une telle pratique".

S'agissant de la question qui taraude l'esprit de nombreux Africains, à savoir pourquoi les joueurs camerounais sont toujours testés négatifs, Samuel Eto'o apporte la réponse suivante : "Le soir du 29 décembre, j'ai reçu le staff technique du Cameroun et j'ai voulu un protocole sanitaire autour de l'équipe. À l'époque, nous avions huit ou neuf cas. Vous ne vous rendez pas compte,

les victoires sont dans les détails. J'ai été athlète de haut niveau, je sais que ce sont les détails qui font les victoires. Notre staff médical a été remarquable. Nous avons contrôlé tous ceux qui entourent l'équipe. Ils sont testés quotidiennement, comme les joueurs. Voilà pourquoi nous n'avons plus de cas. Même les médecins qui contrôlent les joueurs sont contrôlés avant d'accéder à l'équipe", explique le président de Fédération camerounaise de football au micro de RFI.

LU DANS LA PRESSE



AFRIKAFOOT :

BOUPENDZA EST TELLEMENT FIER

À travers son compte Twitter, le Gabonais a fait connaître ses sentiments de tristesse et de consolation. Selon lui cette élimination est dure à digérer, mais il reconnaît tout de même que dans une telle circonstance, un perdant doit sortir. " Le cœur brisé, mais tellement fier de notre équipe qui a tout donné ", a d'abord écrit Boupendza. " Merci à tout le peuple gabonais pour le soutien... on reviendra plus forts ", a-t-il conclu.

TOPMERCATO :

SADIO MANÉ DONNE DES NOUVELLES RASSURANTES

L'attaquant du Sénégal a subi un violent choc à la tête avec le gardien du Cap-Vert Vozinha à la 53e mn de jeu. Partie à l'hôpital, la star sénégalaise s'est montrée rassurante sur son état de santé, à travers un message posté sur Instagram. " Tout va bien merci à vous tous pour les messages ", a-t-il écrit.

AFRICAFOOTUNITED :

HERVÉ KOFFI REVIENT SUR LE MATCH FACE AU GABON

Lorsqu'à la fin des prolongations le Burkina Faso était toujours à égalité (1-1) les regards des Étalons étaient tournés vers Hervé Koffi. Le gardien de but burkinabé avoue que le moment a été très compliqué pour lui. " Je me suis dit que les gars avaient besoin de moi. Le Gabon méritait aussi la qualification ", a-t-il expliqué.

Rassemblées par PSNB